Clermont marque son territoire

A vec un total de 613 points, Clermont-Sports a bataillé pour gagner le match de la première journée qui l'opposait, samedi à Reims, au club local (580) et à Saint-Marcellin (490). Devancé de 27 points par Besançon, le club est 2° du championnat de Nationale 1A.

Le duel avec Besançon a débuté

« On fait un peu mieux que ce qu'on espérait, en gagnant le match poussé par Reims qui s'est renforcé, résume le directeur sportif clermontais Laurent Pedreno. De retour des mondiaux, Jean-Baptiste Bardis (85 kg, 145 kg à l'arraché et 180 kg à l'épaulé-jeté) et Yann Aucouturier (69 kg, 120-155) ont assuré des barres, loin de leur meilleur niveau. C'était prévu, et l'équipe a une grosse marge de progression. »

Auteur d'un bon total, les deux espoirs Norik Ghazarian (74 kg, 130-160) et Sami Bijji (78 kg, 115-150) peuvent en effet faire un peu mieux, tout comme Laurent Thomas (80 kg, 110-135), qui s'installe comme le 5° homme de l'équipe.



■ Une victoire avec 617 points, et des athlètes qui ont une bonne marge de progression.

« Il le faudra, car Besançon des frères Matam a recruté un athlète bulgare champion du monde. Ils ont fait 640 points et, comme l'an dernier, ils sont en tête après la première journée. » Les Héraultais devront donc réagir dès le 10 janvier, à Besançon justement lors de la 2° journée. « Il faut s'entraîner dur, car nous avons le potentiel pour faire 700 points lors des deux dernières journées. » Pour cela, il faudra que chacun soit à son meilleur niveau en avril et en juin, pour remporter un championnat plus serré que jamais.

> ALAIN MENDEZ amendez@midilibre.com